

NO SE MODIFICARA EL PRECIO DEL PAN

Las importaciones de trigo permiten adoptar la medida

Madrid.—La Comisaría General de Abastecimientos y Transportes comunica lo siguiente: "Próximo a entrar en vigor el decreto de ordenación de la nueva campaña triguera, en el que se recoge la modificación autorizada en los precios del trigo, según tipos o variedades, el Consejo de Ministros celebrado el pasado día 26 acordó mantener los mismos precios actuales para el pan, habida cuenta de las circunstancias que permiten atender dicha alza con el volumen de importaciones previsto a precios inferiores al de producción nacional."—Cifra.



VALLADOLID, miércoles 31 de mayo de 1961 — Epoca V — Año XXX — Número 7.058 — Precio: 1,50 pesetas

425 muertos en tres días en Norteamérica

Nueva York, 31.—A causa de accidentes registrados durante los últimos tres días, han resultado muertas 425 personas en los Estados Unidos, cifra que supone un "récord", ya que el mayor número de muertes en el mismo período se registró en 1957, con 413.—Efe.

Francia recibe a Kennedy con grandes ovaciones

En el aeropuerto de Orly fue saludado oficialmente por De Gaulle

El Caudillo con Lord Home

«Vengo en busca de asociaciones para la defensa de Occidente», dijo el Presidente norteamericano

Paris, 31. (Urgente).—El presidente Kennedy ha llegado al aeropuerto de Orly a las 10.30 (hora española). Kennedy y su esposa fueron saludados en el aeropuerto por el general De Gaulle y señora.—Efe.

GRANDIOSO RECIBIMIENTO

Paris, 31.—El presidente Kennedy descendió del avión presidencial en medio de fuertes ovaciones de la multitud que acudió a recibirle y que llenaba totalmente las terrazas de los edificios del aeropuerto y zonas próximas al lugar destinado a la recepción oficial. Tras el apareo la señora Jacqueline Kennedy, quien, sonriente, agitó su mano en señal de saludo.

Al pie de la escalerilla, el presidente de Francia y señora de De Gaulle saludaron a los ilustres visitantes, e inmediatamente después, Kennedy se dirigió a los micrófonos y pronunció el siguiente discurso:

"General De Gaulle, señoras y caballeros: su generosa bienvenida es un honor para mí es-

poso y para mi, así como para la nación que representamos. Vengo de América, "la hija de Europa", para rendir homenaje a Francia, nuestra más vieja amiga. Vuestro país ha sido, desde antes del nacimiento de mi nación, la cuna de la filosofía y las ideas occidentales, hasta tal punto, que Franklyn pudo decir: "Todo hombre tiene dos patrias: Francia y la suya propia".

Pero estoy aquí para rendir homenaje a Francia, no por sus glorias pasadas, sino por su actual grandeza, por su posición directiva en Europa y África, en la Hacienda y en la industria; por la productividad de sus trabajadores, por la brillantez de sus Universidades y por la grandeza de su misión al ser portadora de la antorcha de la libertad en las nuevas naciones del mundo.

Debido a mi cargo, he tenido que recibir a muchos enviados de nuevos Estados, y una y otra vez he comprobado que el idioma que hablan es el francés, el idioma de los hombres libres.

He venido, no por motivo del pasado, sino en busca de futuras asociaciones en defensa de Occidente y en defensa de la libertad para todos. Una vez más, Francia, bajo la dirección de un gran capitán, es la figura central de los esfuerzos comunes.

Nuestros propósitos comunes son el fortalecimiento de la seguridad y fortaleza occidental, la

defensa de la libertad y conseguir que Francia no vuelva a ser una cabeza de puente para la guerra, sino una fuente inagotable de paz."

Terminado su discurso, ambos presidentes y sus acompañantes escucharon los himnos de los dos países, interpretados por una banda de las Fuerzas Aéreas, y pasaron revista a las tropas que les rindieron honores.

Poco después, se inició la marcha de la comitiva a lo largo de la ruta que separa a Orly de Paris entre grandes aplausos de la multitud, que agitaba banderas francesas y norteamericanas. Unos diez mil policías vigilaban a lo largo de todo el recorrido hasta el Quai D'Orsay, en el que Kennedy y su esposa se alojaron hasta el próximo sábado, en que partirán hacia Viena.

Momentos después de llegar la comitiva al Ministerio del Exterior, Kennedy y De Gaulle dieron comienzo a una serie de conversaciones privadas, en las que se trataron todos los aspectos de las relaciones francoamericanas y la formación de un sólido frente con vistas a las próximas reuniones con Kruschev.—Efe.



EL PARDO.—Su Excelencia el Jefe del Estado español, Generalísimo Franco, estrecha la mano del secretario del Foreign Office, Lord Home, a su llegada al Palacio de El Pardo. — (Foto Cifra.)

«La amistad entre España e Inglaterra no debe ser circunstancial, sino duradera»

Durante las reuniones Home-Castiella se abordaron con franqueza los problemas que afectan a ambos países

Madrid, 31.—Al terminar la visita oficial a España del conde de Home, secretario de Estado para Negocios Extranjeros de la Gran Bretaña, y como resumen de sus entrevistas y conversaciones con las autoridades españolas, se ha hecho un comunicado conjunto, del que recogemos:

"Durante los días de la visita de Lord Home, ambos ministros de Asuntos Exteriores, así como sus colaboradores, han tenido ocasión de reunirse repetidas veces en conversaciones, en las que se ha examinado, en un ambiente de sinceridad y franqueza, el panorama de la actual situación internacional. En estas conversaciones se ha puesto de relieve la coincidencia de

ambas partes, en que la unidad y la cohesión son las condiciones previas de la fortaleza del mundo occidental y la garantía de su supervivencia sobre cualquier crisis, al mismo tiempo que reconocen la necesidad de una expansión económica como medio de elevar el nivel de vida de los pueblos y de salvaguardar así la independencia de las naciones soberanas.

En cuanto a los asuntos que afectan directamente a ambos países, se ha procedido a un franco intercambio de puntos de vista. Al reconocer cada una de las cuestiones bilaterales que más interesan a la Gran Bretaña y a España se ha partido de la idea de que la amistad entre los dos países no debe ser circunstancial, sino duradera, y de que sobre esta base permanente ha de edificarse el contacto entre ambos pueblos, en un esfuerzo diario por mejorar sus relaciones y por resolver los problemas que puedan surgir."

Más disturbios de tipo racial en Norteamérica

Los Angeles (California), 31.—Una multitud ha arrojado botellas y piedras contra la Policía en el parque Griffith de esta ciudad. Dos agentes y un transeúnte resultaron heridos.

El incidente se produjo cuando la policía intervino para impedir que cuatro jóvenes negros provocasen disturbios en una caseta de atracciones del referido parque. Los agentes detuvieron a dos jóvenes y una multitud de unas 200 personas intentó liberarlos. Un coche vacío de la Policía fue volcado.—Efe.

Compra de un millón de hectolitros del excedente de vino

Madrid, 31.—La Comisión de Compras de Excedentes de Vino, siguiendo instrucciones acordadas en Consejo de Ministros, ha procedido a concertar la compra de hasta un millón de hectolitros de vino. Recibidas las ofertas de las Cooperativas vinícolas, a partir de la fecha se iniciará la recepción de ofertas de otros comercios hasta una cifra aproximada de setecientos mil hectolitros, que completa el plan inicial.

En el transcurso de los próximos meses se continuará observando la marcha del mercado para estudiar, en su caso, nuevas medidas de protección de este sector agrícola.—Cifra.

"Miss Dominio del Canadá"



Estamos en pleno período electoral de bellezas. Esta es Wilda Reynolds, de diecinueve años, que recibe la banda de "Miss Dominio del Canadá".—Efe.



Por el supuesto «Cristo» de Rubens

Churchill y Onassis, en competencia Ofrecen doce millones de pesetas por un cuadro

Chaumont (Francia), 31.—Un funcionario bancario retirado que cuenta setenta años de edad y que no desea que su nombre sea revelado, ha declarado que ha recibido ofertas por valor de un millón de francos nuevos (doce millones de pesetas) de sir Winston Churchill y de Aristóteles Onassis, el magnate naviero, por un cuadro de Rubens, que representa a Cristo y que encontró en un desván. "Ambos —ha dicho— están dispuestos a comprármelo, si se demuestra que el cuadro es auténtico."

El cuadro va a ser examinado por un técnico oficial, pero el propietario se niega a indicar si venderá o no el cuadro, en caso de que sea un auténtico Rubens.—Efe.

Africa del Sur, república independiente

Terminan cincuenta y un años de relación con la Mancomunidad Británica de Naciones CHARLES R. SWART, PRIMER PRESIDENTE

Pretoria (Africa del Sur), 31.—A las doce y un minuto de la noche (hora local), Africa del Sur se ha convertido en república independiente y a un ornamento ha puesto fin a 51 años de relación con la Comunidad británica de naciones, de la que era miembro.

A las 5.45 (hora española) de esta mañana, los cañones montados en las cimas de las cinco colinas de Pretoria anunciaron la nueva república. Más tarde, por la mañana, se procederá a la ceremonia de izar la nueva bandera en el Palacio de Justicia.

Charles R. Swart, uno de los fundadores del partido nacional, que ha sido elegido primer Presidente de la nación, se dirigirá a la iglesia holandesa reformada, en donde comenzarán las ceremonias de la inauguración del nuevo país. A continuación se dirigirá al Palacio de Justicia, en donde él y el jefe del Gobierno, Hendrik Verwoerd, pronunciarán sendos discursos.

Por la tarde, Swart recibirá a los miembros del Gobierno y después a los enviados extranjeros. Por la noche se celebrará un banquete en el Ayuntamiento de Pretoria.—Efe.

(EN PAGINAS INTERIORES, AMPLIOS REPORTAJES)

Sexta sesión de las deliberaciones

DESCONTENTO EN LA REUNION DE EVIAN

Los franceses acusan a los insurgentes argelinos de emplear tácticas de retraso

Evian, 31.—Los delegados franceses y argelinos se han reunido en su sexta sesión de negociaciones de paz y se cree que los delegados franceses están dispuestos a acelerar las negociaciones.

Según los portavoces de ambos bandos, en fuentes allegadas a la Delegación francesa, se ha expresado descontento por no haber conseguido ningún progreso concreto hasta ahora en las negociaciones que comenzaron en Evian hace once días. Las predicciones que señalaban que las conversaciones serían largas y dificultosas, han obtenido ahora confirmación, según señalan estas fuentes.

Las fuentes francesas acusan a los insurgentes de emplear tácticas de retraso y dicen que los insurgentes están ejerciendo presión cerca de los franceses para el reconocimiento del Gobierno provisional argelino como representante genuino del pueblo argelino, antes de obtener un compromiso sobre las garantías que habrán de concederse a los europeos en una Argelia independiente.

TABLETA OKAL
GRIPE, DOLORES DE CABEZA Y DE MUELAS, ENFRIAMIENTOS, JAQUECAS
CONTRA EL DOLOR

Pulso de los días

CORPUS CHRISTI

Por M. DIEZ CRESPO

No sé qué vivísimo y misterioso aleteo sentimos en nuestro interior la víspera y la mañana del Corpus Christi. El verano aún no ha llegado. Los árboles verdean tiernamente. Pero hay una luz y un calor que nos cercan con limpieza de clima recién creado. Sin embargo, el sabor de esas horas es pastoso. Hay que vivir la mañana y la víspera del Corpus con lentitud y sosiego. Se agolpa mucha sustancia de naturaleza y espíritu bajo los toldos que nos van a proteger del ardiente sol, durante el paso de la procesión. Las campanas de todas las torres han cuidado la salud de sus broncos durante el año, para repicar en este día. Y así, cuando la ciudad estrena oficialmente su calor, el metal verdinegro está más templado; sueña con alas de pelomo zurito; se lanza sobre el aire denso de la ciudad y nos estremece tal si nosotros fuéramos racimos de vid agraz, recién cortados, para temblar de zumo temprano en este día del Señor.

Hemos paseado a lo largo de nuestra vida, en este gran día, por las calles de Sevilla, de Toledo, de Cádiz y de Granada. Hemos visto —sobre todo en Toledo— a los vecinos trabajar en el exorno de las fachadas con el más ímpetu entusiasmo. Algunas de estas fachadas son adornadas con primorosa ingenuidad. Le va bien al Corpus esta sencillez pueril. Dejemos la fastuosidad, la soberbia del ornato en este día. Yo veo a estos apacibles toledanos trabajando como niños en la colocación de diminutos altares; de tierno follaje; de rosas gordas que estallan en perfección y fragancia. ¿Cómo saltar la distancia infinita que nos separa de Dios, si no es haciéndonos niños? En Sevilla, en Toledo, en Cádiz, en Granada, en todas las ciudades y pueblos de España, huele a retamar en flor, a juncia y a romero. La eternidad se hace presente. Todos vivimos ese misterio de la inexistencia del tiempo, como si pasáramos por una nube de plata, cuya tremenda quietud hace que nos sintamos espuma y sueño de la vida, como transfigurados por un olor pudoroso de azucenas. Se hace ancha y gozosa la víspera de este día. Se hace deliciosa y flor el propio día. Una serenidad plenaria ilumina todas nuestras sombras. Y la ciudad se inflama en nostalgia de Dios, pero sin drama de ausencia. La vid y el trigo, soberanamente desmayados sobre las custodias de plata y oro, hacen florecer vivamente en su viril la redondez cegadora, nivea, del Cuerpo de Cristo.

Vamos paseando, cada uno por nuestra ciudad, como niños. Todos nos sentimos en este día pleno, blancos, sencillos y gozosos. Durante la noche cantan los grillos, y durante la mañana el trino reluciente de los canarios nos alegra. Huele a fiesta antigua. La alondra se despega de la mies, sin saber por qué, como si algo se estrenase en el mundo. Algo muy nuevo ven y sienten las alondras todos los años en este día. Debe ser el júbilo de las campanas que llegan con su temblor sonoro hasta el campo, y envuelven de mayor inocencia todas las cosas y todos los seres de la tierra.

En los siglos XVI y XVII existía la costumbre en Sevilla de pregonar la fiesta. El año 1600 fue nombrado don Juan de Argüjio, presidente de la Comisión del Cabildo Municipal, encargada de elegir autos y danzas. En aquel tiempo se representaban estos espectáculos en las plazas públicas y en las puertas de las catedrales y templos. Esta bella y culta costumbre ha desaparecido. Concretamente en Sevilla, los lugares destinados a estas representaciones de autos y danzas eran la Plaza de San Francisco, la del Salvador, la de Entalladores y ante el Palacio Arzobispal. El poeta Argüjio hizo muy bien que colaboraron muy eficazmente en la brillantez del Corpus hispalense. Así, entre otras, la de Pasión y la de Nuestra Señora de la Soledad. Incluso a su costa se pagaron cómicos y danzarinas. Cerca de la Iglesia de San Esteban, en Sevilla, había una academia de danza que dirigía un tal Fernando Rivas. Hubo otra academia en aquellos años, en el Postigo. La dirigía Hernando Maffero, cuyas oraciones han quedado como ejemplares en el registro de la ciudad. Sus cuadros de baile, "Las gitanas" y "La manorá", expresiones de danza muy elogiadas por escritores de su tiempo, fueron pagadas al buen precio de ciento treinta y seis mil maravedises.

La historia espectacular del Corpus en España es riquísima. En Toledo intervino muchas veces Lope de Vega. Hoy los autos y los cuadros de danza han desaparecido. Parece ser que se intenta reavivar la antigua costumbre. Nada más plausible. Es la fiesta de Dios. A su mayor gloria, el mejor arte; el mejor olor; las supremas alegrías. En cambio, lo que no se ha disipado es esa ternura de azucena; ese misterioso aleteo de plenitud en nuestro interior; esa sensación de eternidad en presente. Cada ciudad, cada pueblo, funde el oro de este día, en la leticia de unos ánimos puros, aterciopelados, como la piel del ambiente que resuman la vida y las espigas granadas: símbolos de la Sangre y el Cuerpo de Dios.

La vida: actualidad y reportaje

AFRICA, EL CONTINENTE DEL MAÑANA (3)

La incalculable riqueza de su subsuelo es necesaria al mundo civilizado. Con sus minerales se producen navíos atómicos, aviones de reacción y medicamentos. LA INSOSPECHADA FUENTE DE RIQUEZA DEL TURISMO

El uranio utilizado para fabricar la primera bomba atómica procedía de la mina de Shinkolobwe en Katanga. Los mineros congoleños que lo extrajeron en 1938 no sabían para qué servía. Hoy lo saben, y mientras golpean con los picos neumáticos la oscura veta de pechblenda, de pocos centímetros de larga, que se esconde en las visceras de la tierra como si pretendiera sortear la caza del hombre, dicen que "procede del infierno". Pero aquel infierno contiene inmensas riquezas, en gran parte todavía inexploradas. Y cuando los negros habrán aprendido a disfrutarlas directamente, sin tener que cavar a las ordenes del hombre blanco, África podrá actuar por sí misma.

Nadie puede prever con certeza la fecha exacta de esta emancipación técnica y económica que constituye el fundamento de la independencia política. Pero nada pone en duda que los recursos de África, su indiseñables al mundo civilizado. De la jungla, de la altiplanicie y de las montañas del continente negro surge, casi por entero, la producción mundial de cobalto, columbita, tantalita y diamante. El 20 por 100 del cobre, el 25 por 100 del manganeso, el 15 por 100 de la cromita y del estaño, el 10 por 100 de la grafito y del plomo llegan de África. Y resultaría monótono añadir los porcentajes de la producción de minerales de hierro, carbón, zinc, amianto, tungsteno, oro, antimonio y vanadio que salen anualmente de África hacia los países industrializados de Europa y de América. Basta decir que casi todo el radium que se usa en el mundo proviene de la región del Kolwezi.

Materias primas

Sin estas materias primas se demoraría la producción de las naves atómicas, de los aviones de reacción, de los medicamentos y de las joyas que adornan a nuestras mujeres. El cacao, el clavo, el aceite de palma y una



En Sudafrica se lleva rigurosamente una política de discriminación de razas. Pero esto ha creado un ambiente de malestar que se manifiesta en numerosas revueltas. (Foto PYRESA.)

parte de los plátanos, del caucho y del té que consumimos se cultivan en el Continente Negro. Los desiertos del Sahara, de Argelia y de Libia, considerados como improductivos por los colonizadores románicos, cuenta con vastos yacimientos de petróleo. El pozo Zeltan, que dista apenas una hora de avión desde Bengasi, produce 17.500 barriles al día. Y los expertos calculan que los grandes ríos de África, como el Nilo, el Volta, el Zambeze, ofrecen la posibilidad de aumentar en un cuarenta por ciento la producción mundial de energía eléctrica.

Turistas y caza mayor producen muchos millones

Los dramas políticos que se suceden en África, desde Argelia a Ciudad del Cabo, no detienen la afluencia tanto de los turistas blancos como de los de color. Son muchas las personas que desean ver con sus propios ojos las maravillas admiradas en la pantalla del cine o en la televisión: Los ciclones monumentales del antiguo Egipto, los variopintos zocos árabes, las cascadas del Zambeze, que se precipitan desde ciento diez metros de altura; los parques de Kenia, de Rodésia septentrional y de Uganda, donde los leones y los elefantes, las libras y las cebras, pasean libremente a pocos metros del automóvil del viajero. La altiplanicie etíope, con su clima de alta montaña, bastaría por sí sola para justificar un viaje. Y quien dispone de medios puede organizar un "safari" con extrema facilidad. En las estribaciones del monte Kenia se encuentra un "club" para millonarios, fundado por el industrial suizo Carl Hirschman, por el magnate norteamericano Ray Ryam y por el actor William Holden, que ofrece habitaciones con baño, piscina con agua templada, bar, masajes, diversiones y partidas de caza al son del "tam-tam".

La fauna salvaje

Aunque los blancos y negros hayan destruido el setenta y cinco por ciento de los animales salvajes, la fauna africana representa todavía una magnífica fuente de riqueza. Los países de África oriental se han embolsado el pasado año veinte millones de dólares, procedentes sólo de los visitantes de los Parques Nacionales. Esta cifra da una idea de las posibilidades que podría tener un turismo organizado en gran escala. Sólo en África es posible encontrarse un león al entrar en el hotel y oír el ulular de la hiena en el momento de pasar el paso a un elefante que

quiere atravesar la calzada. Pero pocos son los países que cuentan con una red de carreteras adecuada, ferrocarriles y

medios de transportes aptos para el turismo medio. Los guías que describen Carteras adecuadas, ferrocarriles y petown como una de las más

bellas ciudades del mundo, señalando a los gastrónomos los elegantes restaurantes de Johannesburgo, nos hacen comprender mejor que ningún tratado político la tragedia de África. Donde residen fuertes comunidades de habitantes de raza blanca existe la vida moderna. Y ahora los negros quieren participar de ella, anulando en pocos años la enorme distancia que les separa de la civilización industrial. Los conflictos raciales nacen de esta pretensión y también del pánico de los blancos a perder las riquezas y los privilegios conquistados en la era colonial.

LIVIO PESCE

(Exclusiva para PYRESA) (Prohibida la reproducción)

Mañana:

"Nigeria, con treinta y cinco millones de habitantes, sólo cuenta con 532 médicos y veinte ingenieros. El futuro incierto del hombre blanco en estos países.—Las minas de oro de Ghana y el pésimos negocio de su Gobierno".

Encuesta sobre el nuevo horario (y 4)

"La adaptación al nuevo horario será 'extraordinariamente difícil', opina don Pedro Gómez Aparicio. Para la noche, la reforma no representa ninguna alteración

La destacada personalidad de don Pedro Gómez Aparicio, ilustre y veterano periodista, exime de cualquier presentación en esta encuesta. El director de la "Hoja de Lunes", de Madrid, y presidente de la Asociación de la Prensa ha respondido así a nuestras preguntas:

—Creo que la adaptación de la sociedad española al nuevo horario será extraordinariamente difícil. La transición de la anarquía al orden es extraordinariamente complicada. España vive tradicionalmente unos horarios completamente desfasados de los que rigen en el mundo, pero me parece que muy difícilmente rectificables. Adaptados a un nuevo concepto de la vida, requerirá muchos años. Lo que es preciso saber es si tendremos la suficiente tenacidad y, sobre todo, la indispensable paciencia para hacer frente a esos años de transición.

—En qué medida afectará la reforma a la prensa? —Depende de como se mire, porque, de un lado, puede afectar en pequeña medida, pero de otro, en medida muy considerable. Ya se entiende que los nuevos horarios, y ello está explícito en la disposición correspondiente, no afectan a servicios públicos, entre los que figura, naturalmente, el del periódico. Claro es que, al readaptarse las horas, los periódicos deberán adelantar bastante sus horas propias, con lo que tendremos un inevitable ahorro de tiempo, pero yo no sé hasta qué punto no dejará de afectar a los periódicos nocturnos el cambio de un sistema de vida que trata de evitar, precisamente, que la ciudad convierta la noche

che en día, como ha venido sucediendo hasta aquí en nuestra Patria.

Don Luis Boix

En nombre de la Red Nacional de Ferrocarriles Españoles, es su subdirector y jefe de Personal, don Luis Boix, quien sirve de "portavoz" a dicha entidad en esta ocasión.

—Como es sabido, los servicios de explotación de ferrocarriles están expresamente exceptuados de las limitaciones de horario que establece la nueva disposición, por lo que esta no afecta en principio y con carácter general a la actividad ferroviaria, sin perjuicio de que, si hubiera algunas funciones o grupo de agentes que pudiera considerarse comprendidos en ella, se estudiarían las medidas oportunas para su adaptación al nuevo horario, a fin de secunuar las orientaciones del Gobierno, como es obligado en una entidad del carácter de la Renfe.

Don Jesús Sáenz

—En qué medida ha de afectar la reforma horaria a los hoteles? Don Jesús Sáenz, director del "Hotel Suecia", de Madrid, ha accedido a darnos su opinión al respecto.

—Madrid contaba con la relativa libertad de horario, con una vida nocturna que la hacía ser una de las ciudades más alegres de Europa a altas horas de la madrugada. Esta característica era bien apreciada por todo turista que llegaba a nuestra ciudad y podía encontrar lugares de esparcimiento a horas que, sabido contados excepciones, no lo podía tener en ninguna otra ciudad. Es, sin embargo, obvio que tal circuns-

tancia no hará en modo alguno variar la corriente turística hacia nuestro país, al propio tiempo que no afectará al resto de los españoles que, en contados casos y en relativa baja proporción, acudían a estos lugares nocturnos.

—Considero, por lo tanto—prosigue el señor Sáenz—, que el acoplamiento del horario se hará sin grandes esfuerzos ya que en sí solamente supone un crecimiento en las horas sin gran trascendencia en la organización cotidiana de cada ciudadano.

—Y respecto a su repercusión en los hoteles?

—Creo que el único sitio donde podría afectar sería al restaurante, especialmente en las cenas, y esto sólo en los centros de la implantación, ya que no será fácil el que el público realice éstas antes del comienzo del espectáculo, a las ocho o las nueve de la noche, pero como dejo indicado, esto será solamente al principio, ya que al acostumbrarse al nuevo horario, todo volverá a la normalidad y se encontrará perfectamente lógico acudir a los restaurantes de ocho a nueve, como ocurre en el resto de Europa.

—Concluye el director del "Hotel Suecia" afirmando que, en su opinión, el nuevo horario no sólo no perjudicará a la industria hotelera, sino que la beneficiará, pues generalmente el cliente retrasado que acude al restaurante, en la mayoría de los casos no compensaba la consumición realizada, por la necesidad de tener a una gran cantidad de personal para el solo, aparte de los restantes gastos que supone tener todo un establecimiento en marcha para un tan reducido número de clientes.

(Exclusiva de PYRESA)

While you drink coffee... CRUCIGRAMA

CRUCIGRAMA HORIZONTALS 1: Confirmar el juez ciertos actos y convenios de las partes para hacerlos más firmes y solemnes. 2: Nodriza, Ondas del mar (al revés). 3: Calabaza hueca y partida por la mitad. Fonéticamente, cierta música moderna. 4: Se dice de la cría de ganado que tiene un año cumplido. Di por cierta una

CRUCIGRAMA VERTICALS 1: El que guía la recua. 2: Familiarmente dice del que es sumamente apocado o quejumbroso (al revés). Golpe de mar. 3: Máquinas a manera de cabrestante, con el tambor en lo alto, que se usa en las minas para sacar minerales y agua. 4: Pronombre. Tazón generalmente sin asas (al revés). Repetido, padre (al revés). 6: Pronombre. Político español del siglo XIX. Infusión (al revés). 7: Variedad de zarzamora. 8: Planta liliácea de cuyas hojas se extrae un jugo muy amargo que se emplea en farmacia. Poner a la lumbre. 9: Regadera.

DEMASIADA RISA. A cartoon illustration of a woman sitting at a table with a lamp and a box labeled 'YAT BOX'. She is laughing heartily. The artist's signature 'Amalón' is visible at the bottom left.

—No podemos decir simplemente que no le gusta?

SOLUCION AL ULTIMO CRUCIGRAMA Horizontales. — 1: Decrépitos. 2: Aurora. 3: Ra. Arca. Al. 4: Aja. Eo. Rus. 5: Datos. Sino. 6: Imán. Sogal. 7: Lar. Os. Ara. 8: Li. Ar. No. Ac. 9: Aviar. 10: Secundario. Verticales. — 1: Doradillas. 2: Alamar. 3: Ca. Adar. Ac. 4: Rua. Oh. Ayu. 5: Erres. Orin. 6: Poco. Saned. 7: Ira. So. Oz. 8: Ta. Ri. ga. Ar. 9: Auara. 10: Sa. Sa. Sa. Sa.